DE LA MAHAHA BRAFICO Y DE INFORMACIÓN

HñoXII-Núm. 3.239

Ceuta, Viernes 23 de Marzo de 1945

Ejemplar 25 cts

EDITORIAL -**ORACIONES** POR LA PAZ

El arzobispo primado de Es-paña, doctor Pla y Deniel, se ha dirigido a los fieres, en reciente pastoral, exhortándoles a cumpir como catolicos el deber de la oración para pedir en ella la paz, que traiga el reinado de la justicia en la tierra, y el termino de los sufrimientos del mundo.

Como no podia menos de su-ceder, la nación entera, ha respondido a tan nobilisimo llama-miento que tanta simpatía des-pierta en los corazones. De todas las provincías y lugares de Es-paña, se elevan en estos momentos, oraciones para pedir a Dios el término de la guerra y con ella de los horreres y sufrimientos que aquejan al mundo en esta hora tan amarga como colmada de dolor.

Muchos son los estragos. efecto que la contienda ha produ-cido y produce a cada momento en la ríqueza material de los pueblos que son en gran parte, pe-resos montones de escombros y desoladores cuadros de postración y ruína, pero hay junto a esta mísería física, otro mayor pelígro pera las almas; otra quiebra espipera las almas; otra quiebra espiritual de valores que amenazan las conciencías colectívas, huerfanas de sentímientos, de flusiones y de fe. Por todos estos motivos, hemos de pedir a Díos muy de veras, el término de la contienda, en una cruzada de oración y de penítencía como la que ha recomendado, nuestro arzobispo primado. Toda España, ha respontido católicamente en este sentido y nuestra ciudad no podía ser una excepción. Por eso, aver hubo rezos devotos y oraciones fervorosas en las calles, testimofervorosas en las calles, testimonio público de un sentimiento de religiosidad profunda que nues-tra ciudad guarda como su me-jor tradición.

Al asalto de una población



Soldados británicos entran el asalto por las ruínas de los caseríos en una población del Oeste.

Los daños causados por los japoneses a los intereses españoles en

muy considerables

Puede calcularse que el ochenta por 100 de la propiedad urbana ha quedado destruido

Los japoneses realizaron aclos de crueldad desusada contra los indelensos súbditos españoles

Madrd, 22.—Los informes oficiales recibidos de Manila permiten aprecíar, ya que no en sus detalles por lo menos en sus términos generales, la magnitud de los daños ocasionados a los intereses españoles en aquella capítal.

Puede circular de Carácter moral y material suficios por las instituciones y personas de la colonía, se consignan a continuación:

Pérdidas humanas: el número de víctimas ocasionado, en la mayor parte como resultado de los controles.

Puede calcularse que el ochenta por ciento de la propiedad ura bana española ha quedado destruida.

A tan graves daños materiales hay que añadir la expoliación sistemática que con precedencia a la entrada de las fuerzas norteamericanas en Manila fué aplicada por las autoridades Japonesas a la colonia española alli residente.

colonía española alli residente. En cuanto a las pérdidas hu-manas e incalculables perjuicios

actos de ferocidad llevados a cabo por los japoneses es conside-rable. La primera relación recí-bida comprende 162 españoles muertos. El número de heridos todavía no ha sido precisado, pero supera al doble de aquella ci-

fra.

Los despachos recibídos consignan que los jameneses realizaron actos de crueldad desusada contra los indefensos súbditos españoles.

Un elemplo constantina de la contra los indefensos súbditos españoles.

españoles.

Un ejemplo caracteristico lo constituye lo ocurrido con un grupo de personas de la colonía que buscaron abrigo en el Consulado de España, donde los soldados japoneses los asesinaron sin piedad, prendiendo más tarde fuego al edificio. Otra tragedia análoga sucedió en el edificio próximo al Consulado, donde los españoles y filipinos fueron ametra llados. Una granada hirió gravemente al presidente del Casino Español, cuyo actual estado se ignora.

ignora,
De la matanza efectuada en el
Consulado español, la única superviviente es una niña de cinco años que, aunque ha recibido he-ridas de bayoneta, ha podido so-

ridas de bayoneta, ha podido so-brevívír.
Entre los numerosos españoles asesinados en el Consulado, figu-ran Angel Martínez, Rícardo Gar-cía (este último permaneció vo-luntariamente en el edíficio en calídad de guardián), Josefa Do-menech, Plácido Aguílera, su mu-Jer y dos híjos, Clodoaldo Ber-langa, su mujer v tres híjos y seís miembros de la familía Alba seis miembros de la familia Alba-dalejo.

Testimonios irrecusables afirman que en el Consulado pere-cieron cerca de 50 personas. En las galerías aún subsistentes y en otras partes del local fueron encontrados restos de las víctimas.

En las relaciones que han perecido figuran además Tírso Lízartaga, personalidad re-levante, cuyas híjas tueron obje-to de toda suerte de violencias por los soldados japoneses, ha-biendo sido asesinada una de ellas y gravemente heridas dos más.

(Pasa a la página 6.)

El puente que une Ludwighaffen con Manheim, sobre el Rhin, ha sido volado por los alemanes

germanos capturados por el III

los rusos lanzan nuevas divisiones

En la Alta Silesia disminuyó la intensidad de los combates

"En Hungría el enemigo lan-zó a la lucha unidades rápidas, intensificando sus intentos de lucha entre el lago Balaton y

Al este del canal de Serviz y a ambos lados de Sthulweisemburgo y Parvelpaloth y al norte de Tata, se rechazaron ataques soviéticos. Los bolcheviques perdieron 73

carros blindedos. En la alta Silesía disminuyó la intensidad de los ataques enemí-gos en comparación con días an-

En el frente que se extiende desde Riesenberg hasta Stettimer, Haff, se registraron infructuosos ataques de reconocímiente adversario, al sur de Forth y al norte de Francfort del Oder.

La batalla defensiva continúa con dureza, sufriendo el adversario elevadas pérdidas.

En Prusía oriental, e enemigo extendió sus ataques a ambos la-

extendíó sus ataques a ambos la-dos de Hohentein.

Nuestras tropas impidieron en oncarnizados combates, que el ad-versario rompiera el frente en di-

Gran Cuartel General del Führer, 22.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"En Hungría el enemigo Janrio, numéricamente superior, describe la lucho de la

truyéndole 36 carros blindados. Nuestras fuerzas en Curlandia impidieron ayer que los bolcheviques abrieron brechas a ambos lados de Frauemburgo y a pesar de la gran cantidad de material puesto en juego". EFE.

Se ha firmado el acto de la constitución de la Liga árabe

El Cairo, 22.—El acta de la constitución de la Liga árabe, fué firmada por los representantes de Egipto, Iraq, Transjordanía, Siria, Libano y Atabía Saudita.

No firmó el enviado por Palestica

11.300 PRISIONEROS ALEMA-NES

París, 22. Ayer hizo el tetecr ejército 11.300 prisioneros aiemanes y cogió 350 tanques, doscientos cañones de gran calibre y cinco mil vehículos de metor, se declara en el cuarrel general del cuerpo expedicionario alíado. — EFE.

LAS FUERZAS ALEMANAS QUE OPERAN EN NAHE Y EL RHIN SE HAN ABIERTO PASO HACIA EL ESTE

Berlin, 22. Las fuerzas alemanas que operan en Nahe y el Ehin se han abierto paso hacia el

este, combatiendo contra importantes contingentes americanes.
En estos combates fueron destruídos 62 carros blindados. La Oficina de Información Internación nai continúa diciendo desde el frente de Maguneia que las tropas alemanas mantienen sus posicio-

Los norteamericanos permanecen desde anoche inactivos y es-peran la llegada de refuerzos.

Después de compates de 48 horas de duración, la guarnición alemana de Oppeheim, se replegó la pasada noche a la orilla oriental del Rhin.—EFE.

NO FIRMO EL REPRESENTAN- REFERENCIA DE BERLIN SO-TE ENVIADO POR PALESTINA BRE LA SITUACION EN MA-EN MA-GUNCIA

Berlín, 22.—Acerca de la sí-luación militar en el sector de Maguncía el portavoz militar de la Wilhelmstrasse, se límitó a

Danibio Ghaffen con Manheim Ha Sido Volado París, 22.—El puerte que une Ludwighaffen con Manneim, sebre el Rhín, ha sido volado per las fuerzas alemanas, dice el coresponsal de la Prensa combinada.—EFE. BEL PUENTE QUE UNE A LUDWI GHAFFEN CON MANHEIM HA SIGURO VOLADO Bardeos sobre Hamburgo y Berlín

COMUNICADO ALEMAN

Gran Cuartel General del Füh-rer, 22. El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica: "En el Rhín central continúa

la fuerte presión norteamericana en dirección norte, especialmente al este de Bonn.

Los intentos de franquear el bajo Sieg fracasaron por el fuego cruzado de nuestra artille-

Al este de Koniggstern, fueron contenidos los batallones norte-americanos, gracías a la tenaz re-

Han sído evacuadas varías lo-calídades. En Bígen continúa la lucha por las calles.

riores acepta e! nombramiento de hermano honorario de la nueva cofradía bilbaina de la Madre de Dios

Bilbas, 22.—El ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica, ha aceptado el nombramiento de hermano honorario de la nueva cofradía bilbaína de la Madre de Dios, de las Escuelas Pías, integrada por antiguos alumnos de los PP. Escolapios.

Los componentes de la cofra-día tomarán el hábíte por vez pri-mera el domingo próximo.—CI-FRA.



en sesión continua des de las 5.

GRAN ESTRENO' gran producción nacional

SANTANDER la ciudad en llamas

(Tolerada para menores)

Película dramática de grandes sentimientos humanos; gran interpretación de Rosita Yarza-Arroys-Ricardo Merine-Gui-Hermina Grin y Antonio Riquel-

Nuestro préximo estreno: EL HOTEL DE LOS LIOS por los hermanos Marx.

SANTORAL DEL DIA

Pasión. Los Do ores de Nuestra Señora. — Santos Foribio, chispo; José Orioi, Tadduio, presbiteros; Félix, Victoriano, Frumencio, Fidel, Fecdosta, Domicio, Nicón, Pelagia, Aquita, Eparquia, nártires; Benito, aonje; Julián, confesar; Bio. Santiago, mártir. — Ayuno y Abstituencia. — Dobie mayor. — Ornamentos blancos.

LOS DOLORES DE LA VIRGEN MARIA - Viernes

MARIA

Siendo tan intimas y profun-Siendo tan intimas y profundas las relaciones que median en tré la Pasión de Cristo y la Trans sición de su inmaculada Madre, era muy puesta en razón que la Iglesia instituyeza una festividad especial en honra de los Polores de Maria, sobre tado ai ple de la Cruz: tanto más cuanto que, según afirma la misma Iglesia, las lágrimas que derramá la Virgen durante la Pasión de su divi no Hijo, fueron tan amargas y delaver los crimenes del mundo entero.

Salvador del mundo, con rodo, quiso asociarse su Madre en su obra redentora, por manera que con razón es llamada Corredentora y Reparadora del línaje hucon razón es llamada Corredentora y Reparadora del Ifuaje humano. El Corazón de Jesús y el de María en el Calverlo, durante la Pasión, eraa como dos arpas sublímes, las cuales, pulsadas por el dedo de Dios, entonaron en honra de la divinidad si cántico de la Redención. Era nor lanto, muy justo que se propusiça a nuestra veneración el marli rio de María junto con la Pasión de Jesús. Así to ha hacho la Iglesia señalando el viernes de la semana de Pasión para commermerar los Dolores de María.

Al principio se honraban los Dolores de la Virgen en general, pero desde mediados de la Edad media, se añadieron dolores particulares, y así tuvo origen la fies ta de los Siete Dolores de la Bienaventurada Virgen María, que Benedicto XIII en 1727 inscribió solemnemente en el ciclo liturgico de la Iglesia con el nombre de Fiesia de los Siete Dolores de la Bienaventurada Virgen María, señalando su Oficio para el viernes que precede al Bomingo de Ramos.

CULTOS DE HOY

CULTOS DE HOY En honor de la Santisima Vir gen de los Dolores, se celebrará

ROGATIVAS POR LA PAZI

Conforme al prigrama que te mos anunciato, se celebraron niamos anunciato, se celebraron aver, diversos actos religiosos, or ganizados por la Juventul masculina de Acción Galónica, para pedir del Altísimo, la paz del mun-

reserio de Pentiencia, que salió de la Iglesia de los Remedios, recorriendo las par cipales calles de la ciudad y terminando en la Santa Iglesia Caledral, donde al Hegar, se celebra una misa de Convuntón general, en la que recibie ron el Pan Eucaristico, muenisimos fieles.

A las disc Por la mañ ma tuvo lugar el

A las diez y en este templo, fué expuesta Su Divina Majestad, que así estuvo hasta las cinco de la tarde, viendose la iglesia durante todo el dia Hena de personas perienecientes en su mayo-ría a las distintas entidades y cr-ganizaciones religiosas, las que habian organizado la vela ante el Sartisimo Sacramento.

Sartisimo Sacramento.

A las quairo de la tarde tuyo lugar la solerane Hora Santa, rezêndose la esta lién mayor al Santisimo, Santo Rosario, letanias, meditación, acto de desagravio sermón por el flustrisimo señor Vicario genera, hendición y reserva.

hoy, en la iglesia parroquía, de Santa Maria de los Remedios, una misa de Comunión general, a las ocho horas. También en este tem

plo, tendrá lugar a las once, una solemne función religiosa, dedicada a la Santisima Virgen, por la Cofradía del Cristo de la Buena Muerte y Nuestra Señora del Mayor Dolor. Después se impondrán a los Hermanos Mayores y Directivos de esta Sofradía los escapilarios e irsignias de sus cargos.

Por la tarde a las ocho, se celebrarán los cuitos del último día del Septenario que en la referida parroquia le está dedicando a sus titulares, la menciona-

El sabado comenzara el Triduo que la cofradía del Santo Entierro de Nuestro Señor Jesucristo y Maria Santisima de la Siledad, dedica a sus titulares, a las siete de la tarde, predicando el elocuente orador sagrado que lo hizo en el septenario de la Virgen de los Dolores.

Anuncios Breves

POR PALABRAS SIN LIMITA-CION. PESETAS 0'30 UNA.

compro Ford cuatro, buen esta-do cubiertas. Escriban aparta-

GRAN ocasión radio gramola 8 v. 5 bandas para Bar o centros re creativos. -- Radio Waterquem

6 v. 3 bandas, Hadú E., núme-

SE TRASPASA fruteria con vi-vienda económica. Coronel Ce-ballos, 12. Algeciras.

REPARACIONES garantizadas, ma quinas escribir y radios. Co-mercial Maza,

ILSZASA

compras y ventas

do a sus trada da Cofradia.

Después se organizó el Vial'ucis, que recorrió las calles del
Gueralismo, Puente de la Almina, José Antonio Campens. Piaza
de los Reyes Falange a la iglesia de tos Remedos, donde terninó. Austieran muchísimos fieles que rezana las diversas estacianes iostalatas en varios bal
gues del recorrido. Dirigió el piadoso ejerciaro del Via-fruéis eldoso ejercion del Via-Crucis et muy flustre señor don Francisco (sercia Cruzad) canónigo de la Salta Iglesia Catodral y detras de En pequeño paso, con la imagen de Crusa Crucificado. un pequeño paso, con la imagen de Eristo Erucificado, cerraba la

de Eristo Crucificado, cerraba la simitiva u a presidencia compuesta del flus risimo señer al cel de, don Francisco Buiz Sanchez; flmo, señer Vicario generi doctor din Emilio F. Garcia Fuentes flmo, señer do sea la frabalo, don fissa en chez Blance y Sanchez Liano, y os sesti res municipo is señ res Mateas y Arias y el Secretari genial del Ayuntamiento, don Alfredo Me os

La organización y orden de este Via Grucis iba a cargo del muy flustre señor don José Chico Vaell), canónigo y tos directivos de la Juventud masculina de Acción Calálica ción Gatolica.

BOLETIN METEOROLOGICO

Datos facilitados por el ervicio de Meteorología de Geuta:

Presión media: 762'4
Temperatura máxima: 13'8
a las 16 horas.
Idem mínima: 11'4 a las

6 horas. Idem media: 12,6. Humedad relativa: 98 % Dirección dominante del

Direction dominantes dei viento: SE. Velocidad dei viento: SE kilometros por hora. Horas de soi: 60. Liuvia en las 24 horas: inapreciable. Estado del sielo: cubierto.

Estado del mar: gruesa.

TRASPASO

Habiéndose traspasado la tienda de comestibles de don Enrique Muñoz Guesta, sita en la calle duan I de Portugal número 25, se none en conocimiento de los senores acreedores para que pasen a cobrar sus créditos hasta fin del corriente mes, pasado cuyo plazo ne serán atendidos.

Noticias varias

YIAJEROS

Han salido para Badajoz y atras provincias, nuestros parti-culares amigos don Juan Manuel Romero y don Manuel Fernández Melendro, brigada de D. M. y sar-gento de Artillería, respectivamen

Les deseamos buen vinje.

FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa tuvo lugar aver un fu-neral por el alma de la señora doña Josefa Gutiérrez Mercado, madre política de don Antonio Delgado, empresario del Teatro Gervantes.

Asistieron numerosas personas que testimonfaron a los familia-res de la fallecida la expresión de su más sentido pésame.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el

Solución al jeroglifico publicado aver

Pregunta: --¿Qué hicieron aquella noche? Respuesta: --Qantaron bajo la

POR ULTIMA VEZ Metro Goldwyn Mayer ia marca de garantía en el cine mundial,

EL SECRETO del Candelabro

sensacional asunto interpretado por estrellas de primera magni-

WILLIAM POWELL LOUISE RAINE ROBERT YOUNG MAUREEN O'SULLIVAN

EL SECRETO / del Candelabro

es una película admirable por to-dos conceptos y donde cada es-cena representa un alarde de técnica y buen cine | Misteriosal | Interesante | | Dina.

Mañana:

PRESENTACION de la Compañía de Comedia AMPARITO MARTI PACO PIERRA

Hay abierte un abono de tarde y noche por tres únicos días, a ra-zón de 8'40 la butaca. ******

Suiza va a combalir los actos subversivos individuales

Berna. 22 El Gonsejo Federal suízo ha adoptado una serie de medidas coutra los actos subversivos individuales.

Igualmente castigará los actos preparatorios y las manfobras ilícitas que tiendan a modificar o poner en peligro el orden basado en la constitución de la Confederación o de los Gantones. De modo especial, se castigarán las actos que el partido comunista o cualquier otro de significa-ción extremista realicen para sos tener los intereses extranjeros en perjuicio de Suiza.

Las medidas se han tomado a consecuencia de haber sido te-vantada la prohibición que pesa-

ba sobre los partidos políticos extremistas. EFE.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, urefer, próstata y uretra : Cirugía urinaria Consulta de 3 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Telélono 7-2-5 CEUTA

PELUQUERO DE SENORAS González Besada (Clavijo)

TRASPASO

Establecimiento de bebidas sitio céntrico inmejorables condiciones

Telélono 284

EL JOYEN

Ramón Fuentes Más

Estudiante

Ha fallecido a los 22 años de edad, después de haber reci-bido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad. R. I. P.

Sus desconsolados: madre, doña Josefa Más; hermanos, don Francisco y don Vicente (del Comercio), doña Maria y doña Emilia; hermana politica, doña Elena Alace; tios, don Vicente Más, dona Gensuelo Sánchez y don Francisco Euentes; primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadaver que tendra lugar a las 14 haras del día de hoy, desde la casa mortucria hasta el sitio de costumbra, favor por el cual les quedaran muy agrade idos.
Vivia: Pasaje Recreo, 15.



LA SERORA

Doña Araceli Cantizano Torres

Ha fallecido a los 28 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Aniceto Urbano Vaz-quez (ausente); madre, doña Dolores Forres; hermanas, doña Antonia y doña Josefa (ausente); abuelo, don Antonio Torres; tíos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos. Al participar tan sensíble perdida ruegan a sus amis-tades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13.30 horas del día de hoy, desde el Hospital de la Cruz Roja hasta el sitio de costumbre, favor per el cual les quedaran muy agradacidos. quedarán muy agradecidos.

de Hoy serà frasladada la l Sagrada Urna

A las 19,30 horas del dia de hoy, con la máxima solemnidad, sa verificará el traslado de la Santa Urna. desde la Santa Iglesia Catedral al templo de Nuestra Señora de Africa, a cuyo acte, revestido de la mayon. yo acto, revestido de la mayor unción, han de concurrir innume-

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS Racionamiento

Por el presente se cita a todos los señores propietarios de establecimientos de comestioles, ultramarinos y abacerias, para que en el día de hoy en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Jun-ta para recoger cupones de arti-culos sujetes a racionamients. Geuta 23 de Marze de 1945.

Diego de la Rubia.

のなのかのかかかかかかかかかかかかかかかかかか

Delegación de Economía, Industria y Comercio

Se anuncia nueva pública su-basta, para los 42.950 sacos de cemento y 10.830 de cercales de cincuenta kilos, no adjudicados en la anterior, al precio tope de UNA PESETA. Esta tendrá lugar en nuestros almacenes de Geuta el día 3 de abril próximo a las once poras.

abril préximo a las once horas. Siendo de cuenta de los adjudi-catarios el importe de este anun-

Tetuan, 16 de marze de 1945. El Subde egado. Fernando Marti.--Rubricado.

PUBLICACIONES

Llega a nuestras manos el nú mero 3 de la interesante novela para todos que, bajo el título de "Gelección Adri" publica Ugui-

para todos que, pajo el título de "Golección Adri" publica Uguina" de Madrid.

Corresponde a este número la novela de Carlos Meudoza "Por aquello que pasó", en la que con estilo suelto, que podríamos llamar "de dificil facilidad", tiene el autor la virtud de "calar hondo" en la psicologia de sus personajes, seres vivos que vibran según sus características en el cesarrollo de una acción emocionante, basada en dos principios fundamentales: Fatria y Amor. Sigue esta Colección destaciadose tanto por sus firmas—de autorés españoles exclusivamente como por su esmorada presentación.

En el número que recibimos se anuncia para su aparición en los meses de marzo y abril la novela del insigne escritor — maestro de maestros — Cristóbal de Castro, títulada "Pifila, la mucha ena en flor" y otra de Angeles Vi liarta, la auténticamente joven y ya popular novelista, que con el título de "Su vida en la mía" lo gra superar su famosa "Muchachas que trabajan".

Disposiciones oficiales

Madrid, 22. — El Boletín Oficial del Estado publica:
Gobernación: Se convocan oposiciones para cubrir 25 plazes de auxilíares de administración civil para este Departamento.

Afre. — Ordeo concediendo la Cruz Laureada de San Ferran do al capitán de Aviación fallecido don José Maria de Ugarte Puíz de Colunga, por su heroica actuación del 9 de septiembre de 1938 en la carretera de Gandesa a Venta de Campusinas.

Trabajo. — Ocdenes sobre el importe a satisfacer por seguros y subsidios sociales en favor de los tripulantes de barcos.

tripulantes de barcos.

Agrupación de Coiradías de Ceula

A partir del dia 21 de los corrientes están a la venta las palmas para el Domingo de Ramos en los templos de Nuestra Señora de Africa, Nuestra Señora de Africa, Nuestra Señora de los Remedios, Iglesia de San Francisco y el comercio de don Francisco Ros, sito en General Franco, 10.

Ceuta, 19 de marzo de 1945.

La Junta.

Magistratura del Trabajo de Ceula

ANUNCIO DE SUBASTA

próximo día TRES DE El próxímo día TRES DE ABRIL. a las DIECISEIS HORAS, se celebrará en este Organismo la subasta de síete máquinas de coser "Singer", cuatro industria les y tres corrientes; una de cortar "Kraus"; cinco masiradores y una mesa sastre, cuyos precios, manera de exhibición, y condicio nes legales para tomar parte en el acto, obran en el tablén de aruncios de esta Magistratura, sita en Falange Española, 63.

Ceuta, 22 de marzo de 1945.

Anúnciese en EL FARO

Teatro CERVANTES

Empresa: A. Delgado,

Gerenle: M. Amador

El sábado 24 de Marzo de 1945 Tarde a las 7,15 Noche a las 10,30

> PRESENTACION de la Compañía de Comedia



Con el estreno de la comedia en tres actos, original de Margarıta Robles, tıtulada

EXITO EXTRAORDINARIO DE INTERPRETACION DE PACO PIERRA **AMPARO** MARTI

ACTRICES:

Concha Farfán Paquita Izquierdo María Antonía Jiménez Amparito Martí de Pierrá Amparo Martinez Lolita Meléndez Luísa Muñoz Juny Orly Emma Picet Maria Luisa Ponte

Decorados, sastrería y atrezzo, propiedad de la EMPRESA MARTI-PIERRA.—Airezzísta: C. Martinez.

Comedias que ha de represen-tar esta compañía durante el

MUJERES MODERNAS Comedia en tres actos, de MARGARITA ROBLES.

La señorila suspenso

Comedia en tres actos, de LUIS TEJEDOR y LUIS MU-NOZ LORENTE PAULINA SE ESCAPA

Comedia en tres actos, de LUIS F. ARDAYIN.

Todas estas comedias están escritas expresimento para AMPARITO MARTI DE PIE-RRA Y PACO PIERRA.

ACTORES:

Manuel Alejandre José Balaguer Juan J. Bolta Paco Pierrá Luís Cuesta Julio Goróstegui Francisco Marti Ibánez Rubens Medel Tito Medrano Rodolfo Sincler

Representante: Féliz Infiesta. Gerente: José M. Pierra. Apuntador: Luís Sainz.

Dos judios ahorcados La asesinato de Maine

El Cairo, 22. — Dos judios han sido condenados a muerte por el asesinato de Lord Mayne, y han sido ahoreados esta madrugada en el patío de la prisión don de se encontrahan. - EFE.

KOMOL

Tinte perfecto para el cabello en 19 tonos diferentes

Este producto de fácil uso lo encontrará Vd. legitimo y fresco en la

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente de la Almina, 6

Birmania

Los japoneses son eliminados entre Mandalay y Myloge

Kandy, 22. El comunisado aliado asiático, dice que las
holsas de resistencia janonesas
entre Mandalay y el río Mytoge,
al sur, están siendo eliminadas
por las tropas anglo-indias.

Las fuerzas blindadas avanzan
hacía el sur y han efectuado ade
más progresos.

En Mhingyan prosiguen los

En Mhingyan prosiquen los duros combate. Los aliados se han establecido sóitiamente en la parte meridional de la ciudad cu ya zona norte está ardiendo.

中中中中心不不合在學術學學學學中不不不可申 Molina S.

Electricidad juguetería loza y cristal PAPELESPINTADOS

guerra en Han terminado las reuniones del Consejo Superior del Ejército

Madrid. 22.-Han terminado las sesiones del Consejo Superior del Ejercito que se ha reunido es tos dias bajo la presidencia del rainistro señor Asensio.

NOTICIAS de todo el

Londres, 23. — Los alemanes han evacuado tres plazas en el frente de Hungría, Erztergon, Fel szehalla y Trtarasya, según informaciones atribuidas a radio Berlín. Estos tres puntos se hallan situados al oeste de Budapest. — EFE.

Manchester, 22. — El diario "Manchester Guardiam" declara que la denuncia por parte de Mos cu del Tratado de amistad soviético-turco constituye una sorpresa tanto para los amigos de Rusia, como para la propia Turquia y tiene, tal vez, por verdadero objeto alterar la seguridad de los Estrechos — EFE.

Londres, 22. — Presidiendo Lord Templewood se ha constituído el Consejo británico de ayu da a Holanda que comenzará inmediatamente su labor. Uno de los primeros actos será dirigir un llamamiento al puebie inglés para que engrose la suscripción destinada a adquirir y enviar a los holandeses liberados, mantas y otros géneros que necesitan con urgencia.

**EFE.*

Angora, 23. — En trescientos muertos y heridos se calcula nias victimas del terremeto de Adana según las últimas informaciones. Más de quinientos edificios han quedado destruidos o han sufrido dañes y más de des mil personas se encuentran sin hogar. Los habitantes de la zena afectada por el terremoto huyeren presas de pánico hacía e: campo y la montaña. — EFE.

Wáshington, 22. — El regente del Irák, principe Abdullah, vi sitará esta primavera los Estados Unidos invitado por Rooseveit.

Llegará a Wáshington el primero de abril y recorrera tas principales ciudades de la Unión.—

Roma, 22 — El Papa ha redibido al representante personal de Reusevett. Edward Flynn, a quien acompañaba el enviado especial de los EE. UU. cerca de la Santa Sede, Myrón Taylor. La audiencia duró alrededor de una hora. — EFE.

Londres, 22 — El primer minístro en Africa del Sur, Smutz.
saldrá para Londres a principies
de la semana proxima
Asistirá a la conferencia de
los Dominios que ha sido fijada
provisionalmente para el dia 4
de abril. — EFE.

Anúnciese en

dias bajo la presidencia del sistro señor Asensio.

Hoy marcharán a sus respecti organismo militar. — CIFRA.

¡Señora!

Haga una visita a la

Pertumería

y encontrará el mayor surtido en medias de seda a precios jamás vistos en Ceuta

NO LO OLVIDE

erlumeria Falange Española, 39.-Ceuta



EL RIVAL DEL PROXI-MO DOMINGO

Un Baracaldo condenado al descenso, pero enfusiasta v codicioso

De sus filas salieron Travieso, Lafuente, Quincoces, Bata Calvo y ofras liguras

El equipo que pasado mañana irrumpirá sobre el verde cesped del estadio "Alfonso Murube" para disputar el triurto y
los dos puntos que aquel lleva
consigo a nuestro titular, está
condenado al descenso. Su clasineación actual es deficientísima.
Tan deficientísima que, como mai Tan deficientisma que como mal menor, se encuentra bastante ale jada de la promoción. Es uno menor, se encuentra bastante ale jada de la promoción. Es uno de los históricos que no ha podido hacer frente a profesionalis mo, que diezmó sus filas y le colocó en evidente inferioridad con los restantes clubs. Y tras algunas temporadas difíciles, en las que consiguió evitar el ingreso en Tercera División, nos llega hoy con un menos diez aterrador que hace initil todo esfuerzo. hace inutil todo esfuerzo.

Al amparo de las altas chime-neas de los Altos Hornos vizcai-nos, el Baracaldo ha sido y sigue siendo vivero de excelentes ju-gadores. De sus Alas salieron, engadores. De sus mas saheron, en-tre otros, Manolo Travieso, Ra-món Lafuente, Jacinto Quinccees, Bata y Calvo, este vitimo en la actualidad en el Español de Bar-celona. Salieron para dar gloría y triunios a otros clubs a los que el profesionalismo dió cartas de ref rencia. El Earacalde es uno o los pocos equipos españoles stalmente integrado por aficiona dos, por empiendos.

Fese a este su mai momerta, el coupo vizcaino no viene ac-tuando mel. Todas sus actuaciones las hemos visto refrendadas con los más encendidos elogios. No ha desapareción de él la vo-luntad, el entusiasmo y la codi-cía, cualidades todas ellas que en más de una ocasión lograron éxi tos destacadisimos frente al Athtos destacadísimos frente al Athletio Club de Bilbao, Arenas de Guecho etc. etc. De su partido en Barcelona contra el Españo! correspondiente a la Copa de S. E. el Generalisimo — al que el Baracaldo llegó tras eliminar clara y concluyentemente a todo un Real Murcía — la Prensa catala na habla en términos laudatorios. Resaltan su correccióo, su entusiasmo y su codicía, haciendo so bresalir a su medio centro Mercías que ha probado recientemen bresair a su medio centro Mer-cias que ha probado recientemen te el Atlético-Aviación a su de-fensa Urcelay y a su delantero centro Miranda.

Aun con el descenso decreta-do, el Baracaldo es un adversario

AL REGRESO DE PALMA

"Se ganó porque se jugó bien y no hubo la des en Santander y Alicante" nos dijo ayer Alfonso Rey

UN GOL «COLOCADO» DE ABAD

En la tarde de ayer regresa-ron nuestros jugadores de su ex-cursión a Palma de Mallorca. Ob-rablemente. Todos respondieron admi-cursión a Palma de Mallorca. Obvio resultară decir que vienen ale gres, satisfechos... ¡y extenua-dos! Es harto pesado el viajecito hasta las Baleares.

Abordamos a Alfonso Rey una hora después de que atracó la "Paloma". Una llamada urgente lo encamína hacía la 'secretarfi del Club y éste es el instante propicio para pedirle algunos detalles del encuentro de Buenos Ai-

entrenador ceuti, mientras caminamos calle José Antonio aba jo, no se hace rogar mucho:
—Se ganó, lisa y sencilla-

Acuda el domingo al Estadio

para aplaudir a los vencedores del Mallorca.

Para ver un buen partido

al Mallorca, Zaragoza, Cultural Lconesa, Ferrol y Betis y a empatar coo la Real Sociedad y el patar coo la Real Sociedad y el Xerez, sino también por su critica situación actual. Como naufrago que se ve perdido, el conjunto baracaldes intenta asirse donde buenamente puede, sin reparar en obstáculos ni dificultades. Juega a ganar precisamente por tenerio ya todo perdido.

Este es el enemigo que el ca lendario os ha reservado para pasado mañana y ante el que el Ceuta tendrá que derrochar clase, pundonor y entusiasmo si quiere evijar el verse arrastrado por ese

te equipo que cuajó una de las mejores actuaciones que vimos to el Atlético-Aviación a su defensa Urcelay y a su delantero centro Miranda.

Aun con el descenso decretado, el Baracaldo es un adversario dificil allí donde actúa. No solo por esas cualidades que le adernan, que le condujeron a vencer mano de la temporada anterior. Entonces, como ahora el Baracaldo corria peligro de descender y hubo de soportar la promoción. El hecho puede repetir-se. Y no estárá de más vivir preparados. — PEGUAR.

Concurso deportivo de EL FARO

Que vive on con one con or year	
guisates resultados.	
Barcelona	Madrid
Granada	Gijón ma vas sav ava
Castellon	Murole
Constancia	Betla as we are
Blooyano me me	Malloroa
Canta	Ramanido

Baga sus comprat an in "PERFUMERI". LA SEVILLANA"

comenzó mal, pero logró enmendarse en el segundo tiempo. Tan to en Santander como en Alfcan te un resultado así hubiera sído lo lógico y lo normal. Pero nos falló el ataque, los hombres que allo el ataque, los hombres que arremetierán vigorosamente contra el marco enemigo. En Palma, la delantera se ha desenvuelto muchisimo mejor. Lesmes abrió siempre brecha y tal permitió que Acebal y Díaz ligasen a su antojo Con un continuado servicio, Abad jugó horrores y lo mismo sucedió a Herminio, a quien le veo progresar a pasos agigantados.

-Aunque todos actuaron bien, Víctorero, Abad, Japón y Díaz se hacen acreedores al Jestaque. El defensa, sobre todo, hizo un par-tido soberbio, causando admiración. Salvó un gol en momento en que toda la delantera mallor-quina se lanzaba a rematar el ba lón. Vuelto de espaldas y de ti-jera, quitó el balón de las pro-plas narices de Albella y demás atacantes adversarios.

-¿ ... ?

—Te lo voy a contar perque es gracioso. En pleno dominio ceu tí y cuando el marcador señalaba un 2 a 2. Manolo Abad acer tó a tirar de izquierda y marcó el tanto del triunfo. Corrieron todos sus compañeros incluso Comas para abrazarle. Entences. Comas, para abrazarie. Entonces, el extremo derecha blanco sentenció: "¡Ya nos podemos ír!".

iunto baracaldés intenta asirse donde buenamente puede, sin reparar en obstáculos ni dificultades. Juega a ganar precisamente por tenerio ya todo perdido.

Este es el enemigo que el ca lendario sos ha reservado para pasado mañana y ante el que el Ceuta tendrá que derrochar clase, pundonor y entusiasmo si quiere evitar el verse arrastrado por ese remolino en que ya se encuentra el club de los Altos Hornos.

Nuestr jugadores no deben olvidar que fue precisamente este equipo que cusjó una de las Poco después se le acercaba,

Esa era nuestra intención, presenciar el desempate Sevilla-Madrid. Pero no nos fué posible mauria. Pero no nos file posible por los pasajes, que de precisión debiamos aprovechar ese mísmo día. Nos limitamos a convívir unas horas con los sevillanos, muy pesimistas antes del encuentro. Te advertiré que el Sevilla fué quien nos invító a presenciar-lo. En fín, lo principal es que ya estamos aquí, que hemos conseestamos aquí, que hemos conse-guido un buen triunfo y que debemos pensar en el Baracaido"

En ra lo sabe el aficionado. Palma se ganó porque se jugó como Dios manda, tanto en lo de fensivo como en lo ofensivo. Una labor conjunta, en fin. pletórica de voluntad y entusiasmo que dió sus frutos. ¡Siempre no iba a ocu rrir como en Santander o Alican-

Pasado mañana EN EL ESTADIO BARACALDO CEUTA

La Semana Militar Deportiva

Gran actuación de los deportistas del Regimiento de Artillería núm. 72

A pesar del desagradable día la jornada deportíva que ayer se celebró en los terrenos del Campo Militar de Deportes se vió muy animada y todas las pruebas resultaron muy interesantes.

Este año, se están destacando como los mejores, los muchachos del Regimiento de Artilleria número 72. Ayer, de las seis pruebas que se efectuaron lograron clasificarse en cuatro para las próximas eliminatorias que se celebrarán en Dar Riffien. Demostraron una mejor preparación y más clase que todos los demás participantes.

Comenzó la jornada, celebrán-

Comenzó la jornada, celebrándose por la mañana, a las once, ia exhibición de las Tablas de Cím-nasía Educativa de varios Cuer-pos. Logró clasificarse la de La

pos. Logró clasificarse la de La Legión, con 645 puntos, tras unos perfectos y acompasados movimientos de sus componentes que fueron muy aplaudidos.

En segundo lugar, quedó la del Regimiento Infantería Ceuta 54 con 537 puntos.

Por la tarde se celebró primeramente la prueba de lanzamiento de disco, en la que tras una reñida ucha quedó clasificado en primer lugar en atleta Camilo Morales, de Artillería 72, que alcanzó 26 meiros 50 centímetros. Y, segundo, José Colmenar, de La Legión, con 24 metros 50 centímetros. tros 50 centimetros.

tros 50 centímetros.

A contínuación, pasaron los atletas al campo de saltos de longitud, dondo se celebró esta prueba que resultó muy disputada e interesante. En los primeros saltos, pareció que el campeón de Marruecos de estas pruebas, Nicolás Vázquez, del 54, iba a contánuar obstentando el titulo pero en el último intento, se vió superado por Alfonso Lejos Pozo, de Artilleria 72 que se clasifició en primer lugar con 5 metros 52 cms. y por Manuel Domin-52 cms. y por Manuel Domín-guez, que tras un gran esfuerzo consiguió saltar 5 metros 44 centimetros, consiguiendo el segun-do puesto.

La prueba de 3.000 metros con La prueba de 3.000 metros concostáculos que se celebró a concinuación, y en la que participaron ocho deportístas, consistia en
12 vueltas al terrena de fútbol.
En ella tuvo una gran actuación
Luís Rey, de La Legión, que a
partir de la primera vuelta, se
destacó de los demás participantes, para llegar al final bastante
descansado y sacándole at segun-

En la pasada temporada, EL BARACALDO fué un dificil enemigo para nuestro titular NO LO OLVIDE

A pesar del desagradable día la do más de medio vuelta. Invírtió rnada deportíva que ayer se ce- en el recorrido 10 minutos 60 segundos. El segundo clasificado que fué José Jims ez, de Auto-movilismo y que marchó casi siempre tras el campeón logró los 3 000 metros en 10 mínutos 28

segundos. Como quinta prueba de la tar-Como quinta pruebe de la tarde se celebró la de lanzamiento
ce peso, en la que logró clasifi
carse en primer augar Alberto
Martínez Puíg, del Regimiento de
Infantería Ceuta 54, con una distancia de 10 metros 59 centimetros. Consiguió el segundo puesto Camilo Morales, le Artillería
72. con 10 metros 44 centimetros.

Y como última prueba de la jornada de ayer se realizó la más interesante de todas, la del salto de pértiga, en la que parti-ciparon atletas de Regulares. La Legión, Interdencia, Artillería de Costa y Artillería 72. Desde los primeros saltos, se veía claramente un vencedor de

No se pierda este CEUTA BARACALDO

Le ofrece un buen futbol y muchas emociones

esta prueba, era Juan Golvera, maravilloso en agilidad y estilo, que logró superar sin mucho esfuerzo a todos los de nas partici-pantes. Fueron necesarias siete alturas diferentes para la clasifi-cación del campeón, pues además del que ya mencionamos como el mejor, demostraron una gran práctica, el participante de La Legión y el de Intendencia, que legraron hasta el penúltimo salto que era de 2 metros 55 centimetros igualarle.

Llegaron al último salto, de 2 metros 60 centimetros, los participantes de Artillería 72, La Legión e Intendencia, quedando elirinado este último, con lo que terminó la prueba con el siguiente resultado: primor clasificado: Juan Colvera, de Artillería 72, con 2 metros 60 centimetros, sin haber tenido que repetir pinyin haber tenido que repetir ningún salto, y, en segundo lugar. José Herranz, de La Legión

Migue oncho.

fisite el BAR RESTAURANTE

Las dos (LE AGRADARA

Vinos de Moriles. Cocina esmerada Millán Astray, 4.

Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuesto incluido

PICADURAS				PTAS.				
Flor de	Habana	paquete	de	100	gramos	5'95		
Flor de	Habana	paquete	de	50	gramos	3'00		
Flor de	Manila	paquete	de	100	gramos	470		
Flor de	Manila	paquete	de	50	gramos	2.35		
Lepanto		paquete	de	25	gramos	0.95		
CIGARRI	LLUS							
Crema de	e Cuba	oajet illa	de	18		2'35		
Elegantes	133 7.00	cajetilla	de	20		1'45		
Yorktown	(americ	canc)	de	20		4'50		
Domino	Id.	Id.	de	20		4'50		
CIGARROS	E PUNO	5						
Panetelas		el cigarr	0			0.60		
Independi	ente	el el garr				0'95		
				LA	DIREC			

en Algeciras

Delegación y Redacción: Perez Galdés, 13.- Teléjono, 3-0-2

IMPORTANTES ACUERDOS DE LA AGRUPACION DE COFRADIAS

IMPORTANTES ACUERDOS DE LA AGRUPACION DE COFRADIAS En la noche del pasado miércoles y bajo la presidencia del Rydo. Padre Arcipreste de la Ciu dad, don Antonio Espinosa Sierra, se reunió el plano de la Agrupación de Goiradias, para ni timar detalles en relación con las próximas salidas procesionales. Se dió cuenta de la cantidad recaudada por aportaciones vojuntarias de todos los algecireños, com asimismo autoridades y diferentes Cuerpos armados y entidades, sumando en total la cantidad de pesetas 10.575'30 céntimos, le que supone un donativo de 13.575'30 pesetas, ya que se le suman las tres mil donadas per el Exoma. Ayuntamiento para es te fin, todas ellas, destinadas para satisfacer los gastos generales de salidas procesionales, que este año suman una cantidad hastante alta.

Se tomó en cuenta una sugestanta del gremió de café, bares.

lante alta.

Se tomó en quenta una sugerencia del gremio de café, bares, restaurantes y similares, en relación con las norhes de salidas procesionales.

Se adjudica la explotación me diante el abono del 50 per 100 de la recaudación integra, de las sillas instaladas en las calles, en las noches de desfiles procesionales, a den Miguel Medina Perales.

Se acuerda la celebración de un acto, el próximo sabado, del cual daremos detalles a nuestros lectores en nuestro número de mañana Dios mediante, de propaganda de la Semana Santa, el que se denominará "Pregón de la Semana Santa algectreña".

mana Santa algecíreña".

Finalmente se acordó el itinerario del solemne Via Crucis que se celebrará el viernes, y que terminará en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, a la hora tercia. En dicho Via Crucis, será portado el Santo Cristo de la Fe, por los Hermanos Mayores de las Cotradias y en distiutos lugares, en las que se habrán situado las Estaciones, se dirán sermones por liversos padres, relativas a las consideraciones a observar en las mismas.

La reunión termino, dentro del más alto espíritu y animados to dos por el desco, de que este añe, sea el primero de la que en año, sea el primero de la que en lo sucesivo, habrá de ser esplendorosa Semana Santa aigecireña.

******* Junta Administrativa (aduana de Algeciras)

A las 16 horas del día 28 de los corrientes, tendrá lugar en esta dependencia la venta en pública subasta de una caballería mayor, tasada en 1 200 pesetas y cuyas características y demás con difeones para temar parte en el acto se especifican en el anuncio general expuesto en la tabilila de esta Administración.

Algoriras a 16 de marzo de

Algeciras a 16 de marzo de

EL PRESIDENTE P. D. José Luis de Castro EL CUERPO DE SANIDAD Y LA COFRADIA DE MEDINACELI

En el dia de ayer, visitó al limo, señ y teniente coronel jefe de Sanidad Militar del Campo de Gibraltar, don Tomás Marrinez Zaldivar una comisión de la Junta directiva de la Cofradia de Medinaceli de la que como nuestros tectores seben dicha Cultura de la Cofradia de Medinaceli de la que como nuestros estretores seben dicha Cultura de la Cofradia d lectores saben, dicho Guerpo es Hermano de honor.

Dieron las gracias al señor Zal divar, por las atenciones recibi-das con motivo del pasado tri-duo celebrado en honor del San-tisimo Gristo de Metitaceni y di-Ilsimo Civito de Mentifaceni y dicho jefe les comunico, que a la
procesión asistiria una compañía
con escuadra y dos piquetes pa
ra dar escolta al paso del Sanlisimo Cristo y a la bandera de
la cofradía. También manifesto
que solicitaba de la Cofradía, el
allo honor, de que el paso del
Cristo de Medinacelí, fuera llevado en la noche del Martes
Santo, en que hace su salida provado en la noche del Martes Santo, en que hace su saida pro-cesional, por soldados de Sani-dad, que con gran fervar, se han ofrecido voluntariamente para

Por los visitantes, se agrade-ció vivamente, las muestras de

La IX División alemana

bolsa de Treveris y

"El comunicado cita los nom

bres de nueve ciudades conquis-tadas total o parcialmente por

los aliados en un mísmo sector y añade que entre Pirmasens y el Rhin, el enemigo lucha encarniza

damente para tratar de asegurar-se una via de retirada y mante-

Nuestros cazabombarderos ata caron los objetivos al oeste del fini entre ellos un convoy ale-mán que cubria una extensión de más de 16 kilómetros entre Pir-masens y Landav.

En la cabeza de puente de Be magen los alfados han conquista-do numerosos pueblos y han lle-gado al río Sieg en un freate de más de once kirametros.

El martes se capturaron coho mil"selscientos ochenta y tres pri sioneros alemanes.

El comunicado termina dicien

En las demás operaciones ac

nerla abierta.

ha sido eliminada en la

Kaiserlautern

Cuartel expedicionario alfado, reas se derribaron 19 aviones als

Los aliados conquistan

pueblos en la cabeza de

afecto que se reciben por parte del dignisimo jefe y de las fuerzas a sus ordenes.

SE AUMENTAN LAS PLAZAS EN EL CENTRO DE ALIMENTACION INFANTIL

Recientemente, nan sido aumentadas las plazas del Centro de alimentación e higiene infantil, por lo que reciben ya diariamen te los servicios y auxilios de dicho centro 200 pequeños en vez de 90 como hasta ahora habia venido ocurriendo. Esto no es más que un sintoma expresivo de la ñas dedica el nuevo Estado espafecunda atención, que a los nifiel.

DESDE MI BARRERA minge

Ecatina en crecimiento, el apasionante interés despertado pa ra presentación en nuestro coso taurino del genial diestro mejicano Carlos Arruza. La demanda de localidades es cada vez más importante y parece que llegarán a agotarse. a agotarse.

pe futbol.

Para el doming), al mediadía se anuncía un encuentro que ha de tener bastante interés, entre la Real Balompédica Linense y el Algeciras C. de F.

Este encuentro, ha l'amado la atención de la afición futbolistica, por que de nuevo vuelve a en frentar a los dos eternos rivales.

Montilia.

Montilla.

Los alfados perdieron nueve bembarderos pesados cineo media nos y lígeros y 21 cazas". — EFE.

LA PÓLICIA Y LOS BOMBEROS COLABORAN EN LA DEFENSA DE MAGUNCIA

Londres, 23. — Las tropas de Patton, han avanzado trece kiló-metros más y hoy dominan el curso del Rhin nasia Ludwigsha-ifen, anuncia el aviado de la

Afiade que les defensores de Maguncia han sido reforzados por la polícia y brigades de los bom-beros de la ciudad.

Ayer el III Ejército capturé once mil trescientes prisioneres.

Termina diciendo que el res-to de las fuerzas alemanas, co-rrespondientes a la novena divi-sión ha sido eliminados en la bolsa de Treveris y Kaiserlauten. — EFE.

senador norteamericano EL RECONOCIMIEN

Presentó al Congreso norteamericano un proyecto constitución de un "Commowealh" israelita

Nueva York, 22. — El se-nador Taft, en un discurso, ha pedido el inmediato reconocimien to por parte de las grandes po-tencias alfadas del Hogar nacional y Estado judio de Palestina. El Gobierno de los Estados Unidos, declará, debe adoptar una actitud definitiva ante esta cuestión y apremiar a la Gran Brejaña para que esta cumpia sus obligacio-

Añadió que estaba dispuesto a volver a presentar al Congreso, un proyecto, para conseguir la libre entrada de los judios en Pa lestina. y constitución del "Commoweal" israelita.

La proposición la rechazó el Senado hace un año. — EFE.

LOB ALEMANES HESISTEN EN

Londres, 22. — Los restes de los tropas alemanas que quedan al este del Rhin han quedado confinadas en un triangulo de 30 millas cuadradas limitados por plormansen Ludwigshafan y la

Piermausen, Ludwigshafen y la linea Sigfrido, dice el enviado de la agencia Beuter.

la agencia Reuter.

La bolsa tenía en un principio eince mit millas cuadradas
de extensión.

Los alemanes resisten duramente en la parte oriental de la
linea Sigfrido en desesperado esfuerzo para mantener abiertas las
ultimas vias de escape hacio el
este.— EFE.

Nuevo acuerdo COMERCIAL ENTRE

Espana Y LOS

Serán exportadas cien mil cajas de limones

Murcia, 22. — Se ha firmado un nuevo acuerdo comercial entre España y los Estados Unidos, mediante el cual se adquirirán por este último 100.000 cajas de limenes a razón de 45 pesetas la caja de 45 kflos de peso neto.

También se adquirirán por los EE: UU. 450 toneladas de higos secos, a 3'80 el kilo y 200 tone-ladas de pasas tipo Malaga a 4 85 pesetas.

De las cinco mil toneladas de orejón de albaricoque que var a ser experiadas a inglaterra, co-rresponden a Murcia el 60 por 100.

Asimismo, por medio de atro acuerdo con Inglaterra se proce-dera este año a la fabricación de pu'pa de albaricaque mediante el ecvio de la hojulata para el ce-rrespondiente envese. — CIFRA.

renidos y timpieza Tel. 488 y

En las aguas cercanas a Bilbao aparecen "peces" que

se tragan a los delfines pescadores Los están alarmados

Bílbao, 22 — En aguas muy cercanas a Bílbao han aparecido en estos días bandadas de grandes peces del tipo de lua balenidos cuya presencía ha causado gran alarma entre los pescadores.

Estos animales se lanzan sobre los tellinos (acces de 30 a 40 kilogramus) y los sorprenden por su velocidad, los acosan v se los tragan como si fueran sardinas.

Como los tellinos son los que

EL

bre los tellinos (neces de 30 a 40 kilogramus) y los sorprenden por su velecidad, los acesan v sa les tragan como si fueran sardinas.

Como los tellinos son los que anuncian con su presencia las sardinas y las anchoas, se teme que una espantada de las mismas sea la causa de gravisimos perjuicios

Envique Ostalé Cirujano de los Hospitales O'Jonnall y Gruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono, 519

Falange Española, 11

de que mil cuatrocientes bombar deros pesados aliados escuitados por cazas atacaron ayer más de diez aerodromos al ueste de Ale-manía y destruyeron más de cua renta y tres aparatos adversarios **ENTRE LAS** CUERDAS

COMABETE ENTRE LIBRERO

Madrid, 22. Se ha concer-tado el combate entre Eusebio Librero y Antonio Fenoy. Se celebrara en Almeria el dia

1 de abril. Se trata de una interssante nelea por ser el desquite de la que dichos púgites celebraron en Madrid y en la que Librero ven-ció conservando así su título de campeón nacional de los pesos ga llos. ALFIL.

TOROS EN

ALGECIRAS

TOROS DE SANTA COLOMA PARA

Bienvenida - ARRUZA - Albaicín VAPORES ESPECIALES DE CEUTA Y TANGER (directo)



DOMINGO

las

EN PUNTO



NUMERO SUELTO ATRASADO. MERO 35 CENTIMOS. CRIPCION. Y MARRUECOS: Men pesetas. 15 pesetas. Provincias, Trimestre Afio 60 pesetas.



DIRECCION - REDACCION ADMINISTRACION TALLERES NUMERO Administra 1-8-8

Una referencia de la United Press, Los daños causados por SOBRE LAS ATROCIDADES COMETIDAS LOS JAPONESES

La colonia española fué cruelmente perseguida

UN CORONEL NIPÓN DECAPITÓ AL PADRE J. TEJADA CON UN SABLE

Con un instinto criminal sin límites, los japoneses asesinaban a religiosos indefensos

La United Press, que es dia 1 nipón cuando protestaba por las de abril inaugurará su de abril inaugurará su servicio mundíal de noticias con la prensa española a traves de la agencia Efe, ha recibido el siguiente despacho de su corresponsal en Ma-

níla.

La agencia Efe considera de gran interés darlo a conocer a los lectores españoles, con relación a las noticias ya conocidas sobre las atrocidades cometidas por ias tropas niponas en Filipinas.

Wáshington, 22.--El corresponsal de la United Press en Maníla, Richart Harris, comunica a su agencia lo siguiente:

agencia lo siguiente:

"La colonía española de Filipi-nas ha sido víctima de las más crueles persecuciones cometidas en este archipiélago por los japo-

El reverendo Padre Tomás Tas-El reverendo Padre Tomás Tascon, provincial de los domínicos, ha telegrafíado al embajador de España en Wáshington informándole de la "necesidad extrema" en la cual se encuentra la colonia española. De un total de 1700 españoles, se sabe que han muerto 250, entre los cuales figuran 50 religiosos. Hay además do gravemente herídos, lo cual hace suponer que el número de hace suponer que el número de víctimas será aumentado.

El citado Padre agrega que la mayor parte de los españoles re-sidentes en Manila carocen acde viviendas, alimentos y dinero.

El Padre J. Tejada, fué decapitado por el sable de un coronel

ARRUZA EN SEVILLA

En Cádiz toreará en la corrida homenaje que le ofrece la afición

Sevilla, 22. — Arruza llegará esta noche a Sevilla donde pernoctará. Seguírá víaje a Cádíz para torear en la corrida de homenaje que le ofrece la afición española. CIFRA.

matanzas cometidas entre la po-blación civil. El Padre José Fer-nández, párroco de la iglesía de San Marcelino, fué atravesado con las bayonetas japonesas cuan do administraba los últimos Sacramentos a heridos abandonados en las calles. Otros sacerdotes y religiosos han perecido en Jos, refugios antíaéreos previamente cerrados por los nípones y ataca-

dos con bombas de mano.

Solamente en el Monasterio de
Santa Clara fueron asesinadas
diez religiosas indefensas.

En intramuros los asesinatos

conocídos hasta ahora incluyen a dos Padres agustinos, ciete franciscanos, seis Padres recoletos, seis capuchinos y un Padre de la Orden de Can Vicente de

Las bajas causadas por los ni-pones entre los raligiosos espa-ñoles en otras ciudades y distri-tos filipinos se elevan à 10 reli-

celino, tres del seminario de Man-daluyong, uno del nverto de la Asunción y tres de la iglesía de Singalong.

Además de los edificios religioses destruídos por los nipones, lo han sido también el Consulado de España, el Casino Español, el ciub y los edificios de reunión de la colonía española, el edificio de Auxilio Social, el Patronato escolar español y la fábrica de taba-

En su telegrama el Padre Tas-con solícita "inmediatamento me-didas" para ayudar a los españo-les desvalídos y el consul gene-ral español, José del Castaño, ha pedido también el auxilio a todas las naciones, habiendo remitido la correspondiente denuncia al Gobierno de Wáshington.

Muchos españoles desean v es-peran recibir la ayuda de su Gobierno a través de la Cruz Ro-

los japoneses...

(Viene de la primera) Merece especial mención la actitud observada por Japonesas respecto a las Comunidades religiosas españolas, hacía las cuales extremaron las cruel-dades y víolencias.

Se calcula que han perecido más de 50 religiosos.

Otro ejemplo característico de lo sucedido en Maníla lo consti-tuye lo ocurrido en el Colegio de la Concordía, de los hermanos españoles de San Vicente de Paul, lugar de resídencía del cónsul español y algunas famílías españo'as, así como de 800 huerfanos, dementes y enfermos que ha-bían podido ser trasladados a es-te edificio. Testimonios comprobados señalan que el Colegio de la Concordía fué l'cendiado intencionadamente en gasolina granadas de mano por una petru-lla incendiaria de soldados japoneses pese a que el edificir esta-be protegido por la bandera de la Cruz Roja, pues desde él se prestaba la ayuda sanîtar'a posible a los heridos civiles filipinos de la

En el asílo de Leonean, los soldados Japoneses hicieron fuego sobre la pob'ación o fi, resultan-do heridos varios españoles. En el Colegio Lasalle fueron asesina-dos todos los hermanos e indivíduos de la población civil, entre estos el matrimonio español Vázquez Prada y tres hijos.

Todos los informes acreditan que en los últimos días de la de-fensa de Manila, se intensificó entre las fuerzas japonesas el

La propiedad urbana distritos del sur de la de los capital. donde residen la mayoria de los españoles y se hadan las edificios oficiales, ha sido completamente destruída.

Según dichas informaciones, la destrucción se llevó a cabo por órdenes superiores con arreglo a un plan sistemático, premeditada-mente concebido. Durante varios días se sucedieron las explosiones los grandes incendios. Los edificios del Consulado, de

Auxilio Social de Falango de la Casa de España, han sino comple-tamente incendiados y destrui-

El Consulado fué intencionadamente incendiado el 12 de febre-ro después de la matanza de españoles de que se hace referen-

Casí todos los conventos e íglesias españolas, situados a extramuros de la ciudad, han sido destruídos. En el interior de la ciudad

ha surgido algo análogo. Los conventos e iglesías de San Francisco, San Nicolás, Lourdes, San Agustín, Santa Isabel, el Colegio de San Marcelíno, la iglesía y residencia del Hospicio de San José, el Asilo de Leoban y el Colegio de San Santa de Leoban y el Colegio de San José de San de la Concordía, han quedade reducidos a escombros. Algunos de estos edificios habían servido de refugio a personas de la co-lonia española, a pesar de lo cual fueron incendiados por los japo-

Compañía General de Tabacos de Filipinas: Las informaciones consulares comprueban que han sído destruídas las instalaciones y efectos de esta Compañía. La destrucción del edificio de su propiedad en Manila ha sido precedida por la expropiación de propiedades por las autoridades Japonesas. Primeramente fueron ocupados los almacenes de Mani-la y más tarde los de provin-

También fueron ocupados e Varadero, el taller de reparaciones, la casa de los empleados, el local denominado "La Hispano",

el taller número 2 de la fábrica y la bodega de la factoría. En la obra de destrucción sis-temática de los edificios realiza-da por las fuerzas japonesas, fueron incendiadas las citadas insta-laciones de la Tabacalera, calcu-lándose que la sola pérdida de lándose que la sola pérdida de los edificios de Man la puede fi jarse en unos 2.900.000 pesos, sín existencías. El total de las pérdídas de la Compañía se cal-culan en 11.500.000 pesos sín contar las existencías de cias.

En cuanto a la factoria llama-la Yebana, magnifica fábrica de tabacos, propiedad de don Fr-ríque Carrión, ha quedado asimis-mo destruida con la totalidad de sus instalaciones. Según los datos que se han podido reunir en el momento, los perjuicios causados en dicha factoria se elevan aproximadamente a 2.400 00 pesos.--

-- Barcelona, 22 .-- Segun referencías del director de la Com-pañía de Tabacos de Filipinas, señor Rosales, 18 empleados afec-tos a la misma han muerto en Manila a consecuencia de los des-

manta a consectada de la con-ranes cometidos cor los iapone-ses en la isla de Lozon. El Dr. Alfredo Roci, de la Fa-cultad de Medicina de Barcelona, ha anunciado que varios miem-bros de su familia residentes en Manila han muerto victimas de la agresión Japonesa con tros patriotas.--CIFRA. contra nues-

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibañez La casa más surtida Ultima novedades

DESPUES DEL ARMISTICIO anglo - italiano Los firmantes del documento agotaron una botella de whisky

de la vida política y militar de Italia en ese año.

Morelli, narra del siguiente modo la escena de la firma del ar misticio: "La ceremonía se desarrolló en una gran tíenda donde se había celebrado la conversación se había celebrado la conversación precedente. Un fotógrafo y un operador einematográfico se pusie ron junto a la puerta. Fírmó primero. Castellano, quien se sentó unto a la mesa donde se había firmó ron junto a la puerta. Firmó pri-mero. Castellano, quien se sentó junto a la mesa donde se habia puesto una manta de campaña, se

Roma, 22. — El escritor y periodista Pablo Morelli ha publica do un libro títulado "Roma 1945" papel escritas a máquina, las lerelatando los principales episodios y o y con gesto como de resignayó y con gesto como de resigna-ción, ante lo inevitable inc'inó la cabeza y escribió su nombre en caracteres diminutos muy in-clinados y confusos, como de clinados y confusos, como de desagrado, con una "t", más lar

que la palabra.

Entonces Efsenhower, estrechó la mano de Castellano y Monta-narí y lo mismo hicieror, los de-más, surgió una botella de whis-ky y se llenaron vasos de campaña sin añadir agua. Bebieron todos en silencio y sin brindar. Sa lieron luego a un olivar y todos ellos alzaron la mano para alcan zar un ramo del gran olivo que daba sombra a la entrada de la tienda". - EFE.

Disposiciones para la negociación con los billetes del **BANCO DE INGLATERRA**

Madrid, 22. — En agosto de 1940 el Gobierno de S. M. británica tomó la decisión de probibir la importación en el Reino Unido de billetes del Banco de Ingiaterra. Antes de natro de migor tal prohíbición se dieron facilidades a los tenedores en España de billetes esterlinas concediéndose un plazo para su entrega al Instituto Español de la Moneda Extranjera o su remisión al Reino Unido

Por otra parte, se ha tenido conocimiento de una falsificación esterlinas del Banco de Inglate-de billetes de diez y cinco libras rra de los que se ha logrado in-troducir una parte en España. Algunos de esos billetes fal-

sos fueron recientemente encauza dos y remitidos a Londres para su reconocimiento por el Banco de Inglaterra que ha certificado su falsedad.

Por ello, se desea poner de La prohíbición mencionada con tinha vigente con la sola excepción de permitir a los viajeros que entrar en el país, una cantidad que no exceda de diez libras esterlinas en billetes de una o media libra esterina.

Por ello, se desea poner de relieve el peligro que existe en la negociación con los billetes del Banco de Inglatecra tanto por la posibilidad de que sean fal sos como por la infracción de las disposiciones vigentes en materia monetaría. -- EFE.

Llega a Madrid el 1eniente general Moscardó

Madrid, 22. - A las 11'15 llegó a Barajas el avión que conducía al teniente general Moscardó, el cual próximamente se posesionará del cargo de jefe de la Casa Militar del Caudillo.

Moscardó venía acompañado de su ayudante. - CIFRA.

EL PUENTE QUE UNE...

(Viene de la primera página.)

En Hessen, los elementos de seguridad germanos se replega-ron después de haber destruido cierto número de carros blinda-

dos enemigos

Desde Selza, en la cabeza de
puente de Maguncía, el enemigo
ataca intensamente desde ayer.

El adversario penetró en el sector de Frankenthal, siendo contenido ante las posiciones construidas en el centro del Palatinede.

Más al suroeste, nuestras unidades transportadas del Sarre pa-latino se oponen a las formaçio-

nes enemigas que atacan en di-rección al sur del Palatinado, a ambos lados de Kaiserhautern. En el sector de Wissemburgo, en Alsacia, fracasaron los inten-tos de ruptura del séptimo ejér-cito norteamericano contra nuestras fortificaciones del oeste.

En el Palatinado renano nues-tras tropas destruyeron 69 ve-hículos blindados.

hículos blindados.
En Italía central fracasaron las operaciones de reconocimiento efectuadas por el enemigo en la costa del mar de Liguria.

En los Apenínos etruscos se re-gístró actividad de reconocimiento por ambas partes beligeran-

En el sector de Bihac, al oeste de Gracia, se registraron inten-sos combates con bandas que ata-can procedentes del sur.

can procedentes del sur.

Las montañas de Sarajevo han sído limpíadas de enemigos.

La actividad aérea adversaria sobre el territorio del Reich fué considerable durante la pasada jornada. Fueron hombardeadas por el día Brema y Piauven y otras localidades de Renania, Westfalía y el sureste de Alemanía. Los ataques aéreos terroristas ingleses efectuados ayer causaron daños especialmente en saron daños especialmente en Hamburgo. Unidades de menor importancia arrojaron bombas so-

bre Berlín. Según informaciones recibidas hasta ahora, las fuerzas de la de-fensa aérea alemana, derribaron 46 aviones enemígos, la mayor parte tetramotores".—EFE.